



宇野中学校区マスコットキャラクター「うのジロー」



「あいさつ運動」などを通じて、学区全体で気持ちのよいあいさつができることを目的として、本校生活委員が学区の小学生にアンケートをしながら「うのジロー」を誕生させました。

今後は、「うのジロー」のイラスト入りのぼり旗をつくり、あいさつの啓発活動を行う予定です。

前期生徒総会

生徒会三役、専門委員長、質問者などの議論を通じて、自治の心を育み、生徒自ら学校生活をより良くしていくための議論の場として生徒総会が行われました。活発な議論ができていました。



参観日・学級懇談会

6月7日(水)の参観日・学級懇談会には多くの保護者の皆様にお越しいただき、ありがとうございました。下の写真のように、3年生は保護者と一緒に学年全体で活動を行いました。



交通安全教室

安全教育の一環として、玉野警察署とJA岡山が連携して交通安全教室を行いました。スタントマンによる事故の実演により、交通事故の起こる理由や恐ろしさを学ぶ機会となりました。その様子がテレビ放映されました。右上のQRコードからご覧ください。



備前西地区大会

県大会の予選を兼ねて本大会が行われ、3年生部員は負ければ実質的には引退試合になります。どの運動部の生徒もこれまで練習した成果を十分に発揮してくれたと思います。

陸上競技部、野球部、卓球部、テニス部は、県大会に出場することになりました。更なる飛躍に期待しています。



お弁当の日

食育の一環として、平成24年度より「食文化が人間を育てる」等をテーマとして、年2回の「お弁当の日」を実施しております。家庭科での事前学習でお弁当のメニューを考え、自分で買い物をし、自分で作る過程を通して、食への関心を高め、感謝の心を育む機会としています。

それぞれの生徒が頑張ってお弁当は、私たち教職員の想像以上の出来映えでした。



編集後記

本通信は、生徒の日頃の様子を紹介を中心としております。また、学校のHPには、本通信で紹介した内容の写真をさらに多く掲載したり、本通信で紹介していないことも掲載したりしております。右のQRコードからHPをご覧ください。

